

## Pemkab Sumenep Siapkan Bonus bagi Atlet Peraih Medali Porprov Jatim 2022

Achmad Sarjono - [SUMENEP.OPINIPUBLIK.ID](http://SUMENEP.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 14, 2022 - 07:54



SUMENEP - Pemerintah Kabupaten Sumenep menyiapkan bonus kepada atlet yang berlaga pada Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Jawa Timur ke-7 2022, yakni berupa uang bagi mereka yang berprestasi meraih medali emas, perak dan perunggu.

Bupati Sumenep Ra Achmad Fauzi mengatakan, pemerintah daerah memberikan bonus kepada atlet peraih medali sebagai bentuk komitmen guna menghargai

kerja keras dan prestasi yang diraih.

“Kami mengharapkan, dengan adanya bonus itu, para atlet terus termotivasi baik untuk mempertahankan, serta meningkatkan prestasi demi memajukan dunia olahraga di Kabupaten Sumenep ini,” kata Bupati Sumenep Ra Achmad Fauzi di sela-sela Pelepasan Kontingen Kabupaten Sumenep pada Porprov ke-7 Jawa Timur 2022, di halaman kantor Bupati.

Ia berharap, para atlet terus mengukir prestasi tidak hanya di Porprov saja melainkan juga di kejuaraan nasional, sehingga bonus ini menjadi pemicu bagi atlet untuk berlatih lebih keras demi meraih prestasi.

“Meskipun, nilai bonus yang tidak besar, namun hendaknya memberikan motivasi terhadap atlet untuk terus berprestasi,” harap Bupati, Senin (13/06/2022).

Di tempat yang sama, Kepala Dinas Kebudayaan, Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata (Disbudporapar) Kabupaten Sumenep Moh. Ihsan menjelaskan, Pemerintah Kabupaten Sumenep menyediakan bonus berupa uang pembinaan kepada atlet peraih medali emas sebesar Rp30 juta, medali perak sebesar Rp20 juta dan medali perunggu sebesar Rp10 juta.

“Yang jelas, pemberian penghargaan atau bonus kepada atlet peraih medali merupakan bentuk kepedulian pemerintah daerah terhadap para atlet berprestasi demi mengembangkan dunia olahraga di daerah,” jelasnya.

Di tempat yang sama Ketua KONI Kabupaten Sumenep Sutan Hadi Cahyadi menambahkan, pihaknya telah mempersiapkan diri dalam rangka keikutsertaan pada Porprov VII Jatim tahun ini, dengan melaksanakan pemusatan latihan di Puslatkab terhadap atlet.

“Kami menargetkan raihan medali di delapan cabang olah raga (cabor) yaitu cabor atletik, bola voli pantai, judo, karate, silat, sepak takraw, angkat besi dan biliar,” tambahnya.

Kontingen Kabupaten Sumenep pada Porprov Jatim ke-7 2022 targetnya meraih sebanyak 7 medali emas, sebanyak 13 perak dan sebanyak 5 perunggu, sehingga di Porprov Jatim ke-7 masuk peringkat 20 besar.

“Kalau, Kabupaten Sumenep di Porprov sebelumnya posisinya peringkat ke-36, namun tahun ini, kami ingin memperbaikinya masuk peringkat 20 besar,” pungkas Sutan Hadi Cahyadi. (\*\*)